

ROSITA Satgas Yonif 509 Kostrad: Borong Hasil Tani, Bantu Ekonomi Warga Yalai

Jurnalis Agung - PAPUA.PELITA.WEB.ID

Dec 24, 2024 - 17:41



INTAN JAYA- Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah tugas, **Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad** dari Komando Operasi TNI HABEMA menjalankan program inovatif bertajuk **ROSITA (Borong Hasil Tani)**. Program ini bertujuan untuk membantu perekonomian warga

Kampung Yalai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Selasa (24/12/2024).

Dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto dari Pos Holomama, para prajurit memborong hasil tani yang dijual oleh warga setempat. Hasil tani seperti ubi, sayuran, dan buah-buahan dibeli oleh para prajurit menggunakan uang saku mereka sendiri, kemudian digunakan untuk memenuhi kebutuhan dapur pos.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa program ini merupakan bagian dari wujud kepedulian TNI dalam mendukung perekonomian masyarakat. “Melalui ROSITA, kami ingin meringankan beban masyarakat sekaligus membantu meningkatkan penghasilan mereka. Ini adalah bentuk komitmen TNI untuk hadir sebagai solusi bagi warga di wilayah tugas,” ungkapnya.

Antusiasme warga terlihat jelas, dengan dagangan yang cepat ludes diborong para prajurit. Mama Ria Japugau, salah satu penjual hasil tani, mengungkapkan rasa syukurnya. “Terima kasih, Komandan 509. Dagangan saya habis, dan saya sangat bahagia. Tuhan memberkati,” ucapnya dengan senyum penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyambut baik program ini. “ROSITA bukan sekadar kegiatan ekonomi, tetapi juga bentuk interaksi yang mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Dengan membantu roda perekonomian warga, kami berharap kehadiran TNI dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat Papua,” ujarnya.

Kegiatan ROSITA ini tidak hanya membantu meningkatkan penghasilan warga tetapi juga menjadi momen berharga untuk mempererat hubungan antara prajurit TNI dan masyarakat. Dengan program seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus menunjukkan bahwa keberadaan TNI di wilayah Papua tidak hanya untuk menjaga keamanan tetapi juga untuk mendukung kesejahteraan rakyat.

TNI hadir bersama rakyat, menciptakan harmoni dan harapan di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho